

一般質問のようすは、インターネットで配信をしています。2次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます。(パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は2年間です)

✓ 一般質問は、議員が市政全般について、自由なテーマで市長に質問・政策提言を行うもので、市民の声を市政に届けるものです。12月定例会では、16名の議員が一般質問を行いました。ここでは、質問と答弁の一部をご紹介します。なお、質問の内容は、質問した議員が作成しています。

## 令和4年3月議会で発信された施政方針の進捗と今後の展望 内藤 光雄 (新政みらい)



録画配信の  
2次元コード

### ◆「若い世代を増やす」について

若い世代の転入促進と転出抑制の実績は。  
**企画財政部長** 「親元同居・近居支援補助制度」は制度開始から291件の申請があり、894人が転入した。「若い世代の住宅取得支援補助制度」は制度開始から452件の申請があり、転入者が601人、市内転居が799人である。

### ◆「まちと産業に活力を」について

狭山工業団地拡張地区に誘致した企業の操業開始に伴う、新たな雇用の創出及び税収確保の状況は。  
**環境経済部長** 当該拡張地区には3社が進出しており、3社の合計新規雇用者数が約1,420人である。税収の増加額については、情報保護の

観点から答弁できないが、税収確保に大きく貢献しているものと認識している。

### ◆「楽しめる健康高齢社会を」について

堀兼地区で実証運行を開始した、デマンドバスの利用状況と今後の展望は。  
**市民部長** 令和4年11月30日現在の実績は、登録者585人の内、利用者は119人で、登録者の20%の方が利用している。  
**市長** 実証運行の結果を踏まえ、地域の皆さんとともに地域を支える移動手段としてのニーズを見極めていく必要があると考えている。



地域を支えるデマンドバス

## ケヤキの取扱いは、地域住民の暮らしを守り賢明な判断を 三浦 和也 (改進黨)



録画配信の  
2次元コード

### ◆入間小学校跡地のケヤキの取扱いについて

①ケヤキの伐採時期は。  
②市はこれまでケヤキを伐採する方針で進めてきたが、方針が変わることになるのか。  
**市長** ①進出事業者から今回の包括連携協定締結を機に、市側に提案した施設機能を維持しつつ、ケヤキと共存した形での店舗建設に取り組みたい旨の意向が示された。しかし、樹木医によればケヤキの生育に課題があり、落下する枝の危険性を回避する対策や将来危険度が増した場合に伐採が可能なのか、また、憩いの場として提案のあったブックカフェやキッズパークといった機能がどこまで確保されるのか、さらには、区内権利者には賛同が得られるかなど解決すべき課題が多いことから、その内容について精査

するよう担当部局に指示している。  
②現段階で方針は決まっていないが、事業者側からの提案を承認した場合、今まで市が行ってきた説明を修正することとなる。入間地区住民に実施したアンケート調査結果も反映された魅力ある施設として提案されたブックカフェ、キッズパークなどの機能が保証されること、また、ケヤキの老化や風雨による枝の落下などに対する人的・物的被害のリスクの回避や周辺住民からの落ち葉の処理に対する苦情などについて、事業者側が全ての責任を負うということであれば再考する余地はある。この場合、改めて入間小学校跡地利活用事業者選定委員会に諮り、方向性について検討していく。



近隣住民が不利益とならない様に

## 高齢者に外出応援チケットを／新型コロナ対策 大沢 えみ子 (日本共産党)



録画配信の  
2次元コード

### ◆高齢者の機能低下防止に向けて外出応援チケットを

コロナ禍で閉じこもりが多くなっている高齢者の機能低下を防ぐために、仮称「おでかけ応援チケット」を作って配布してはどうか。  
**健康推進部長** ご提案の施策は、フレイル予防が必要な高齢者にとって、興味や関心のあるものに参加できる外出時の動機づけのひとつとして考えられることから、先進自治体の実施方法など情報収集していく。



おでかけしやすいまちづくりを

※フレイルとは…加齢により体や心のはたらき、社会的なつながりが弱くなった状態のこと

### ◆新型コロナ全数把握の見直しについて

①県の「陽性者登録率」の状況は。また、市で相談窓口を設置する考えは。  
②「陽性者登録」に使用できる検査キットの啓発と市民へ事前配布する考えは。  
**健康推進部長** ①10月18日時点の登録率は94.2%。市では、ワクチン追加接種に合わせて新型コロナウイルス感染症対策室の体制を充足したことから、これまで同様、感染症対策室を窓口として市民からの相談に適切に対応していく。  
②狭山商工会議所と連携し、会員事業者へ検査キット事前購入の啓発と従業員への事前購入の支援を行うほか、本市の薬剤師会と連携し、検査キットの取扱薬局を市公式ホームページなどで周知することとしている。また、高校受験を間近に控える市内在住の中学3年生とその同居家族に抗原検査キットを無償配布するための補正予算案を今回の議会に提出している。

## 狭山市駅加佐志線と入間川入曽線の早期開通を全力で応援 金子 広和 (はつらつ創造)



録画配信の  
2次元コード

### ◆狭山市駅加佐志線は令和8年度、入間川入曽線は9年度に整備完了予定

狭山中央通りのスクランブル交差点から、西武新宿線方面に向かって整備が止まっている道路から、狭山市駅加佐志線と交差する301メートルの区間が、都市計画道路整備の優先順位1位となったが、大型商業施設に接する東京狭山線側から入間川入曽線との接点までの狭山市駅加佐志線の整備が完了した場合には、2路線の道路を繋げて部分的に開通することは可能なのか。  
**都市建設部長** 狭山市駅加佐志線の供用開始が遅延した場合、入間川入曽線と接続された時点で、県警本部と協議し部分的な供用開始を検討する。



整備が中断している  
入間川入曽線

ここに掲載していない一般質問の質問の概要は、ホームページでご覧いただけます。ホームページをご覧いただけません。ホームページをご覧にならない方には、FAXか郵送でお届けしますので、議会事務局にご連絡ください。

☎04-2968-6572